

Actualización de The Eagle

Edición para padres - 10/12/25

Nota del director

Familias Simpson,

¡Espero que todos hayan tenido un gran fin de semana y que hayan podido salir y disfrutar del increíble clima otoñal! Mañana, comenzamos el segundo trimestre de aprendizaje en Simpson. Es difícil de creer, pero el año escolar 2025-26 ya está un 25% detrás de nosotros. (¡El tiempo vuela cuando te diviertes!) Ahora es un buen momento para tener una conversación sobre el establecimiento de metas con su Águila con respecto al próximo trimestre. Si el primer trimestre fue bien, ¿qué se hará para continuar con esas prácticas? Si el primer trimestre no fue bien, ¿qué cambios se harán para mejorar esas dificultades? En Simpson, creemos que cuando un estudiante conoce el objetivo al que apunta, lo alcanzará el 99% de las veces. Es por eso que en cada salón de clases, todos los días, los estudiantes ven un objetivo de aprendizaje publicado en la pizarra de su aula. Esto les da un destino para su aprendizaje dentro de cada período de clase. ¿Qué objetivos ayudará a su Eagle a establecer para el segundo trimestre? Gracias por tomarse el tiempo para tener esta discusión mientras nos embarcamos en la siguiente etapa de nuestro viaje. ¡Que tengas un gran resto de tu domingo por la noche!

Sinceramente Cory Stanley

Agradecimientos

Estudiantes del mes – Un saludo a nuestros estudiantes del mes de octubre. Los celebraremos el próximo jueves 16 de octubre a las 8:00 am en Simpson Learning Commons. ¡Busque un letrero de jardín de Simpson Student of the Month en un vecindario cerca de usted!

Cash Caylor (6)
Mika Montoya (6)
Radin Yaghoubi (7)
Audrey Lam (8)
Ava Arena Camarillo (8)

Madelyn Lovich (6)
Javiana Velazco Sánchez (7)
Kezma Williams (7)
Evelyn Klippert (8)
Sábanas Lillian (8)

Misión:

ÁGUILAS— Fomentando el logro, el crecimiento, el liderazgo y el éxito duradero

Visión:

Excelencia educativa para TODOS



Sociedad de Honores de Música Tri-M – Un saludo tanto a nuestros nuevos miembros como a nuestros miembros continuos de la Sociedad de Honores de Música Tri-M. Celebramos a todos estos Eagles el lunes pasado en el Teatro Tony Melton en Simpson. ¡Bravo!

Nuevos miembros

Miembros continuos

Evento especial

Desayuno del Día de los Veteranos – Únase a nosotros para nuestra Celebración Anual del Día de los Veteranos @ 9:30 el 11 de noviembre en Simpson Learning Commons. Si tiene un veterano en su familia o en su vecindario, nos encantaría reconocerlo en este día. RSVP aquí. Se servirá un desayuno ligero.



iSimpson Eagles SOAR!

Instruccional

Pruebas CogAT - Padres de 7º grado, las pruebas CogAt se han reprogramado para este jueves 16/10. Esto concluirá este ciclo de evaluación para su Águila de 7º grado. Gracias por invitarlos a Simpson a tiempo con su computadora portátil completamente cargada. Consulte la Carta de CogAT para obtener más detalles

PSAT 8-9 – 8º grado Padres, todos los estudiantes de 8º grado del CCSD participan en el PSAT 8-9. En Simpson, nuestros Eagles tomarán esta evaluación el martes 21 de octubre. Esta evaluación brinda a los estudiantes y padres comentarios sobre qué tan preparado está su Eagle para tener éxito en el PSAT y SAT. Obtenga detalles sobre la prueba en <u>esta carta</u> y el horario para el día de la prueba <u>aquí</u>.

Programas Magnet de CCSD – Antes de las vacaciones de otoño, nuestros estudiantes de 8º grado vieron y escucharon una presentación del programa Magnet de CCSD y una presentación sobre los programas STEM tanto en Lassiter como en Sprayberry. En octubre, cada uno de los Programas Magnet del CCSD tendrá sus propias jornadas de puertas abiertas, lo que le permitirá a usted y a su estudiante recopilar información adicional. Consulte este folleto para obtener más detalles.

Operacional

Horario de la semana de la conferencia: esta semana, saldremos a la 1:30 de martes a viernes. Vea el horario de clases de la semana <u>aquí</u>.

Día de fotos de otoño - ¡El Día de fotos de otoño es este miércoles 15 de octubre! Los formularios con imágenes se enviaron a casa con los estudiantes esta semana. Puede pagar por adelantado y ordenar en línea haciendo clic aquí (Código escolar-S115). Los estudiantes que no paguen por adelantado traerán sus formularios de pedido (versión imprimible) el día de la foto para dárselos directamente al fotógrafo.



Comentarios de PBIS: al equipo de PBIS de Simpson le encantaría recibir sus comentarios sobre nuestras intervenciones y apoyos de comportamiento positivo en Simpson. ¡Tómese un momento para completar <u>esta encuesta</u> para que podamos continuar mejorando su servicio tanto a usted como a su Águila!

Entrega de artículos: este es su recordatorio periódico de que no interrumpimos las instrucciones en Simpson para dejar a los niños. Esto significa que, si su Águila deja su computadora portátil, instrumento, almuerzo, etc. en casa y lo trae a Simpson, lo dejaremos a un lado para su estudiante, pero no llamaremos a clase para que venga a recogerlo. Con casi 1000 estudiantes, esto sería una interrupción continua de la instrucción. Los estudiantes deben venir a la oficina principal para verificar si hay paradas entre clases.



Noticias operativas antiguas

Millas para la salud mental 5k - Simpson se complace en organizar nuestra 2ª carrera anual de millas para la salud mental este año. Todos los estudiantes participarán en un evento de 5K (los estudiantes pueden correr o caminar) que se llevará a cabo durante las clases de conexiones el 17 de octubre. Sin embargo, si un estudiante paga \$25 y se registra para el evento, puede obtener una camiseta y registrar su participación. Más de 400 personas ya se han inscrito para participar en otros eventos organizados en todo el distrito, iy puedes registrarte aquí! ¡Estamos ansiosos por organizar y celebrar la concientización sobre la salud mental con toda nuestra familia Simpson! Este evento está patrocinado por nuestros líderes de pares de Simpson Sources of Strength.

Salidas tempranas: si su hijo saldrá temprano, envíe una nota con ellos e incluya la hora a la que lo recogerán y por qué se irá temprano. Dígales que entreguen la nota en la oficina antes de Homeroom y les daremos un pase para que suban a la hora de pagar. Anticipamos muchas salidas anticipadas antes del descanso, así que envíe sus notas.

Préstamo del estudiante: cualquier adulto que retire a un estudiante debe figurar en <u>ParentVue</u> como <u>Liberación y contacto permitido</u> para el estudiante. El adulto debe mostrar una identificación estatal válida o una licencia de conducir como prueba de identidad. No aceptamos copias electrónicas de identificación.

iSimpson Eagles SOAR!

Noticias operativas antiguas (cont.)

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! Escuela Simpson #640. Haga clic aquí para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte este folleto para obtener más detalles.

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en <u>ParentVue</u>? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea <u>estos pasos prácticos</u> para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

Aplicaciones críticas: recuerde que hay tres aplicaciones a las que todos los padres de Simpson deben acceder regularmente:

Padres de CTLS

<u>ParentVue</u>

Familia de recompensas PBIS

PTSA y Fundación

Comentarios de la comunidad: en un esfuerzo por evaluar las necesidades de nuestra comunidad y fomentar más iniciativas de participación familiar, tómese un momento para responder a este formulario de <u>Google</u>. Es confidencial y todas las respuestas se utilizarán para garantizar que nuestras actividades estén en línea con las necesidades y deseos de nuestra comunidad de Simpson. Como siempre, ino podemos hacer esto sin su apoyo! ¡Visite <u>www.simpsonptsa.org</u> para comprar su membresía hoy!

Comprar, ahorrar y apoyar: la PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para brindar un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulte este folleto para obtener más detalles y use el código SIMPSON1 al realizar el pedido!

Eventos comunitarios

Sprayberry Trunk or Treat - La Sociedad Nacional de Honor de Sprayberry se complace en organizar su Trunk-or-Treat anual el 29 de octubre de 2025. Consulte este folleto para obtener más detalles.

Solicitud STEM de Sprayberry - La ventana de solicitud de Sprayberry para su Programa STEM 2026-27 ya está abierta. Consulte este folleto para obtener más detalles.

Modelo de la ONU de la Santísima Trinidad – La Santísima Trinidad está organizando una conferencia del Modelo de la ONU de la Escuela Intermedia el 15 de noviembre de 9 a.m. a 4 p.m. en la Santísima Trinidad. La conferencia está abierta a todos los estudiantes de secundaria, de 6º a 8º grado. Los estudiantes no necesitan tener ninguna experiencia previa en el Modelo de las Naciones Unidas para participar. El objetivo de la conferencia es presentar a los estudiantes el Modelo de las Naciones Unidas y las habilidades de diplomacia, debate y pensamiento crítico. Nuestro equipo de la escuela secundaria dirigirá y facilitará durante todo el día y se asegurará de que los estudiantes de secundaria se diviertan. Hay una tarifa de inscripción de \$ 15 por estudiante sin camisa y una inscripción de \$ 30 si quieren una camisa. Consulte la hoja informativa, los detalles del comité y el formulario de registro para obtener más detalles.

Despensa del vecindario de Sprayberry – La distribución de la despensa del vecindario de Sprayberry para este año escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 9/8 de 4 p.m. a 6 p.m. Vea el folleto aquí para registrarse. No es necesario que se registre nuevamente si alguna vez ha visitado la despensa en el pasado.

iSimpson Eagles SOAR!

Próximas fechas

- 13/10 Día del aprendizaje digital
- 13/10-17/10 Semana de la Conferencia (Salida @ 1:30 Martes-Viernes)
- 14/10 Exámenes de detección de escoliosis (6º y 8º)
- 15/10 <u>Día de fotos de otoño</u> (Código escolar-S115)
- 16/10 Prueba CogAT (7º grado)
- 16/10 Exámenes de detección de escoliosis (6º y 8º)
- 10/21 <u>PSAT 8-9</u> (8º grado)
- 20/11 = Día de repetición de imágenes de otoño



